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Inhalt: 
 
Seit geraumer Zeit beschweren sich Bürgerinnen und Bürger über den Zustand der ungenutzt 
leerstehenden Ufergaststätte an der Havelbucht. Die rechtlichen Gegebenheiten sind bereits vor Jahren 
erläutert worden. 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was hat die Stadtverwaltung unternommen, um diesen bedauerlichen Zustand zu beenden? 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Karin Schröter 
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